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Software Version 1.xx P18 Wash 
Änderungen seit der letzten Version: 
 
18.02.2020 
1.06 - DMX out bei Artnet IN oder Wireless IN möglich 
  - Eine weiterer Dimmer Kurve ist nun einstellbar. -> CURVES - > DIMMER CURVE -> SQUARE      
      INVERS 
  - für RGB/CMY sind nun auch 2 unterschiedliche Kurven einstellbar. Eine lineare RGB/CMY- 
    Kurve und eine invers exponentielle RGB/CMY-Kurve. Hiermit läuft die Farbmischung  
    gleichmäßiger über den DMX-Bereich -> CURVES – FROST CURVE -> SQUARE INVERS 
  - Für den Frost sind nun auch 2 unterschiedliche Kurven einstellbar. Eine lineare Frostkurve  
    und eine invers exponentielle Frostkurve. Diese ist neu, hiermit läuft der Frost  
    gleichmäßiger über den DMX-Bereich -> CURVES – FROST CURVE -> SQUARE INVERS 
  - Anpassung der Cooling-Modi. Die Pan/Tilt-Geschwindigkeit und die Effektgeschwindigkeit  
    wurden aus der Einstellung Cooling-Mode herausgenommen und stehen nun separat noch  
    zur Verfügung. -> COOLING MODE -> … … … . 
  - die Einstellung der PAN/TILT-Geschwindigkeit erfolgt nun auch separat -> PAN TILT SPEED-> 
  - die Einstellung der Effekt-Geschwindigkeit (CMY, CTO, Farbrad, Goboräder, Rotationen… .  
    erfolgen nun auch separat -> EFFECT SPEED -> … … … .. 
  - die Hintergrundbeleuchtung des Displays kann geschaltet werden, immer an, immer aus bis  
    zu einem Tastendruck, oder automatisch, dann verhält sich die  
    Displayhintergrundbeleuchtung wie bisher. -> BACKLIGHT MODE -> … … … . 
  - das Display ist nun drehbar, entweder per Short-Cut ENTER + DOWN oder im Menü 
  -> DISPLAY ORIENTATION -> … … .. 
  - auf dem Hauptbildschirm des Scheinwerfers kann entweder die DMX-Adresse, Wireless- 

   Feldstärke und Betriebsmode angezeigt werden oder eine frei definierbare  
   Scheinwerfernummer! -> MAIN SCREEN MODE -> USER FIXTURE ID 

- Die Einstellung der Fixture ID erfolgt im Menüpunkt -> USER FIXTURE ID -> … … .. 
- das Umschalten der COOLING MODES kann nun entweder über das Pult DIREKT erfolgen  
  oder wie gehabt über Shutter / Dimmer -> DMX 000 -> Umschaltbefehl -> SAFE  
  MODE SWITCH -> OFF (direkte Umschaltung möglich) 

  - das Ausdimmen des Scheinwerfers kann nun nochmals verfeinert werden, bei der  
    Standardeinstellung gehen am Schluss alle LED’s gemeinsam aus, wenn der Scheinwerfer  
    auf SOFT gestellt wird dimmt der Scheinwerfer strangweise aus. Dadurch wird das  
    ausdimmen im untersten Bereich nochmals feiner! 
 
1.05 - interne Beta 
 
17.04.2019 
1.04 - Software Release zur Auslieferung 
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Software Version 1.xx P18 Wash 
Release Notes: 
 
18.02.2020 
1.06  - DMX out at Artnet IN or Wireless IN possible 

- Another dimmer curve is now adjustable. -> CURVES -> DIMMER CURVE -> SQUARE  
  INVERS 
- for RGB/CMY color mixing are now 2 different curves are adjustable. A linear curve and an 
  inverse exponential curve. This inverse exponential curve runs the color mixing more fine  
  over the DMX area -> CURVES - FROST CURVE -> SQUARE INVERS 
- for frost now 2 different curves are adjustable. A linear frost curve and an inverse exponential  
  frost curve. This is new, so the frost runs more evenly over the DMX area -> CURVES –  
  FROST CURVE -> SQUARE INVERS 
- Adaptation of the cooling modes. The pan / tilt speed and effect speed have been removed  
  from the Cooling Mode setting and are now available separately. -> COOLING MODE ->  
- The PAN / TILT speed is now also set separately. -> PAN TILT SPEED -> ......... 
- The effect speed setting (CMY, CTO, color wheel, gobo wheels, rotations ...) is now also  
  done separately. -> EFFECT SPEED -> … … …  
- The backlight of the display can be switched on, always on, always off to the touch of a  
  button, or automatically, then behaves the display backlight as before. -> BACKLIGHT  
  MODE -> … …  
- The display is now rotatable, either by short-cut ENTER + DOWN or in the menu. -> 
  DISPLAY ORIENTATION 
- On the main screen of the headlamp either the DMX address, wireless field strength and  
  operating mode can be displayed or a freely definable headlight number! -> MAIN SCREEN  
  MODE -> USER FIXTURE ID 
- The setting of the fixture ID is done in the menu item USER FIXTURE ID -> … …  

  - The switching of the COOLING MODES can now either be done via the DIRECT panel or as  
  usual via shutter / dimmer -> DMX 000 -> switching command. -> SAFE MODE SWITCH ->  
  OFF (direct switching possible) 
- The dimming of the headlamp can now be further refined, the default setting all LEDs go out  
  together at the end. When the headlamp is set to SOFT the headlamp is dimming out line by  
  line. This will make the dimming in the lowest area even finer! -> LED FADE OUT -> SOFT 
- All these functions can also be switched via the control channel -> channel 5 of the  
  headlamp via DMX. -> See manual page 23. 

  
1.05  - internal Beta 
 
17.04.2019 
1.04 - Software Release for firt delivery 
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